

Neuer Vorstand bei Rot-Weiß

Borbeck. Große Eintracht demonstrierten die Mitglieder des Badminton-Clubs Rot-Weiß Borbeck bei ihrer Jahreshauptversammlung in der Gaststätte Stöckmann. Bei den Vorstandswahlen gab es keine einzige Gegenstimme. Der 1. Vorsitzende Ulrich Wingen und der Geschäftsführer Klaus Becker wurden einstimmig wiedergewählt - das Duo leitet die Geschicke des Vereins nunmehr seit rund drei Jahrzehnten. Das Amt der 2. Vorsitzenden übernahm Alexandra Becker von Frank Spill, der sich aber weiterhin in bewährter Art im Vorstand engagieren wird. Er wurde ebenso wie Sabine van der Mee zum Beisitzer gewählt wurde, beide vertreten gemeinsam die

Interessen der rot-weißen Hobbyspieler. Neu im Vorstand ist Timm Riesel, der Julia Spill als Sportwart ablöst. Die Stammspielerin der ersten Mannschaft hatte sich aus zeitlichen Gründen nicht mehr zur Wahl gestellt. Timm Riesel zur Seite steht künftig außerdem „Youngster“ Marius Tatzki. Weiterhin zum Vorstand gehört Heike Steiniger, die als Schatzmeisterin für die Finanzen verantwortlich ist. Das Presseteam erhält Verstärkung vom ehemaligen Pressewart Stefan Büring, der gemeinsam mit Corinna Manroth und Tanja Richter über den BC Rot-Weiß Borbeck berichten wird. Einen wichtigen Beitrag zur Öffentlichkeitsarbeit leistet auch Andreas Leifholz, der für die Homepage www.rwborbeck.de vor kurzem einen neuen Auftritt konzipiert hat.